

# Let's 居住地校交流

## その7



「居住地校交流」とは、本校の児童生徒（希望者）が、自分が住んでいる地域の小・中学校に出向き、同年代の友達と一緒に学習する交流及び共同学習です。

地域での人間関係を広げ、豊かに暮らしていくことをねらいとしています。



令和5年2月  
飯島南小学校にて

6年生のGさんが、特別活動（交流会）の学習に参加しました。最初は緊張した様子でしたが、交流が進んでいく中で、ジェスチャーゲームをしたり、待っている時間に手話を交えて話をしたりと、友達となかよく一緒に勉強する姿が見られました。



飯島南小学校のみなさんが仲間づくりゲームやジェスチャーゲームなど、様々な交流内容を準備してくれました！

（保護者の方より）

手話での司会進行が行われており、とても驚き、また、とてもうれしく思いました。

（飯島南小学校の友達より）

お話をしたり、一緒にレクリエーションをしたりできて楽しかったです。Gさんも楽しんでくれたかな。

（飯島南小学校の先生より）

子どもたちは、小学校最後という特別な気持ちを持ちながら活動し、「仲良くなりたい」「楽しんでもらいたい」という声がたくさん聞こえました。

